

Noticias del día

19 de Septiembre de 2025

Edición 7298

Civil

Sin honorarios por citas falsas con ChatGPT

Un tribunal detectó más de 20 fallos inexistentes realizados con IA en un escrito de apelación y decidió que los abogados intervenientes no cobren honorarios. Los jueces llamaron a los profesionales a realizar una "profunda reflexión" del ejercicio de la abogacía.

Civil

Gestación por sustitución

"Cosificar a un niño es negar su humanidad"

Esta fue la frase utilizada por una jueza cordobesa, quien decidió declarar en situación de adoptabilidad a un bebé recién nacido, luego de que la ciudadana francesa -que había promovido la técnica- desistiera de su voluntad procreacional y la gestante también expresara que no podía ni quería asumir su cuidado

Noticias

Cambios al Consejo entrerriano

El Senado de la provincia aprobó con modificaciones la reforma al Consejo de la Magistratura. La iniciativa vuelve a Diputados con cambios que incluyen perspectiva de género, representación universitaria y la eliminación del Banco de Casos.

Corte

Sin fondos y sin razón

La Corte revocó una sentencia que había responsabilizado a Banco Macro por la inclusión de una empresa en la base de inhabilitados del BCRA. Entendió que la entidad no debía esperar 15 días para informar el rechazo del cheque.

Condenado y expulsado

La Corte Suprema confirmó el criterio de la escala penal en abstracto al confirmar la expulsión de un ciudadano de República Checa que fue condenado por abuso sexual contra dos menores.

Noticias por tema

Honorarios: de 24.000 a 20 euros

Un cliente impugnó los honorarios reclamados por un despacho de abogados en un proceso de incapacidad laboral y la Justicia española rebajó considerablemente la suma, ya que el letrado no le había explicado la información precontractual exigida.

Penal

Si hay consentimiento, no hay estafa

Tras comprobar que el denunciante aceptó una donación previa, la Cámara del Crimen descartó una presunta estafa en un proceso sucesorio. Los jueces recordaron que este tipo de conflictos deben dirimirse en el fuero civil.

Noticias por tema

Perdió la garantía y la demanda

La Justicia de las relaciones de consumo porteña revocó una sanción contra una compañía de celulares, que no reparó un aparato fuera de la cobertura de la garantía a raíz de daños causados por maltrato o uso indebido.

Corte

En línea con el dictamen del procurador

La prosecretaria interina se jubila como funcionaria

La Corte confirmó una decisión que garantizó a una prosecretaria interina la jubilación como funcionaria judicial. En la causa se entendió que no existía disposición legal alguna que excluya a los interinos del cómputo para acceder al beneficio.

Brevata

Dejarán de sortearse las causas en Juzgados de Avellaneda- Lanús

Brevata

Chaco: Nuevo mecanismo para denuncias por violencia de género

Brevata

Renunció una integrante de la Cámara Federal de la Seguridad Social



Diariojudicial.com

Toda la actualidad desde el derecho. De lunes a viernes a las al anochecer en su PC.
<https://www.diariojudicial.com> | info@diariojudicial.com

Está recibiendo este e-mail porque usted solicitó hacerlo. Para cambiar o cancelar sus preferencias de suscripción escriba a baja@diariojudicial.com o comuníquese telefónicamente al (011) 5263-3519

Copyright ® 1999 - 2025 . Diario Judicial. Todos los derechos reservados. ISSN 1667-8487

[Desarrollado con Pupila CMS](#)